

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Remite la incidencia de la gripe en Navarra por debajo del nivel de epidemia, aunque siguen registrándose casos

En la semana del 11 al 17 de abril hubo 132 nuevos afectados, con una tasa de 21 por 100.000 habitantes

Martes, 19 de abril de 2016

La incidencia de la gripe en Navarra se situó entre el 11 y el 17 de abril en 21 casos por 100.000 habitantes, perdiendo así el carácter de epidemia (40 por 100.000), aunque todavía siguen registrándose casos en atención primaria y en el ámbito hospitalario, con 132 nuevos pacientes afectados.

Además, según los [datos](#) del Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra, en este periodo se confirmaron 7 casos de gripe en personas hospitalizadas, 6 por gripe B y 1 por gripe A (H3N2). En lo que va de temporada, la cifra de ingresos hospitalarios por gripe ha sido de 409, 33 de ellos en unidades de cuidados intensivos, y 17 fallecieron.

La onda gripal comenzó en la semana del 11 al 17 de enero y alcanzó su pico entre el 1 y el 7 de febrero en que se registraron 2.632 casos, afectando especialmente al área de Pamplona, con una tasa de 483 casos por 100.000 habitantes frente a 277 y 236 en Estella y Tudela respectivamente. Cabe señalar que en esta última zona, el pico se alcanzó a mitades de marzo, con una alta incidencia en menores de 14 años, lo que hizo que la epidemia en Navarra experimentara un ligero repunte tras el pico alcanzado en febrero. Desde el inicio de la temporada, y hasta el momento, se han contabilizado un total de 17.156 casos de gripe.